

Dirigentes recibirán hoy casa para la FEC

A las 11 horas de hoy los dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción recibirán las llaves del inmueble que funcionará como casa de la FEC. La entrega la harán las autoridades de ese plantel en la Casa Central.

Los dirigentes Pedro Cisterna, presidente; Alejandro Navarro, secretario de relaciones públicas, y René Larraquibel, secretario de finanzas, indicaron que ayer se entrevistaron con el secretario general de la universidad, Gustavo Villagrán, quien les confirmó la cesión de esta propiedad, tras haber

firmado un contrato los seis directivos de la federación. La casa está ubicada en Chacabuco 1234.

Asimismo, dijeron que habían expuesto al secretario general la necesidad de que la universidad dé a conocer en forma pública que las clases se mantendrán hasta el 31 de enero, con el fin de que los estudiantes usuarios de locomoción colectiva no continúen teniendo problemas con el pasaje escolar. También se efectuarán gestiones ante la Secretaría Regional Ministerial de Transportes con igual fin.